

China: Quitar a Cuba de lista terrorista era deuda histórica de EE.UU.



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 ene (RHC) China enfatizó hoy que eliminar a Cuba de la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo era una deuda histórica de Estados Unidos que debió corregir hace mucho tiempo.

El portavoz de la Cancillería Guo Jiankun señaló que incluir a la isla en ese listado fue completamente infundado y constituyó una burda interferencia y una violación de la soberanía y dignidad de la nación caribeña.

«Esto fue condenado enérgicamente y rechazado de manera unánime por la gran mayoría de los miembros de la comunidad internacional, incluida China», agregó.

Asimismo, condenó que «el bloqueo cruel e inhumano impuesto por Estados Unidos contra Cuba durante más de 60 años» siga vigente, «causando un enorme daño a la economía y al bienestar del pueblo cubano, y llevando a la población cubana a sufrir grandes penurias».

El vocero recordó que el año pasado la resolución presentada por la isla en la Asamblea General de la ONU para exigir el fin del bloqueo obtuvo, por 32 año consecutivo, un respaldo abrumador, con la comunidad internacional expresando de manera constante y firme su apoyo para poner fin a este cerco.

«China espera que Estados Unidos se coloque del lado correcto de la historia y de la mayoría de la comunidad internacional, y que cancele completamente el bloqueo y las sanciones contra Cuba lo antes posible, deteniendo cualquier obstáculo al desarrollo económico y social de China y Cuba», señaló.

La nación caribeña quedó fuera de la lista estadounidense de países patrocinadores del terrorismo, una medida anunciada la víspera por la administración de Joe Biden que fue recibida con satisfacción en varios países, especialmente de Latinoamérica.

Ante la noticia, Cuba consideró que, pese a su carácter limitado, se trata de una decisión en la dirección correcta y en línea con el sostenido y firme reclamo de su pueblo y gobierno.

Según refirió en un comunicado la Cancillería del país caribeño, la determinación anunciada por Estados Unidos corrige, de modo muy restringido, aspectos de una política cruel e injusta.

Denunció además que la guerra económica contra la isla permanece y plantea el obstáculo fundamental al desarrollo y la recuperación de su economía con un alto costo humano para la población. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374153-china-quitar-a-cuba-de-lista-terrorista-era-deuda-historica-de-eeuu>



Radio Habana Cuba